
8 Pièces

439 m²

Réf. 5879

4 300 000 €

Combloux
Maison à vendre (74920)
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Situé à Combloux, à proximité du centre, ce chalet de 439m² offre un

cadre  de  vie  unique  avec  une  vue  panoramique  sur  le  massif  du

Mont-Blanc.  Dès  l'entrée,  le  séjour  /  salon  cathédral  lumineux  vous

accueille,  comprenant  un  espace  repas,  un  salon  avec  cheminée,  un

salon TV et une cuisine entièrement équipée ouverte. Cet étage dispose

également d'une chambre master avec salle de bains et douche, vous

pourrez  accéder  à  une  vaste  terrasse  exposée  Sud  vous  offrant  une

vue majestueuse sur le Mont-Blanc. Le chalet  comprend 6 chambres,

un étage entier est consacré au bien-être, avec piscine ...

Located  in  combloux,  close  to  the  centre,  this  439  sq.  M  chalet  offers  a  unique

living environment with panoramic views of the mont blanc massif. As soon as you

enter,  you are greeted by the luminous cathedral  living room, comprising a dining

area, a lounge with fireplace, a tv lounge and a fully-equipped open-plan kitchen.

This  floor  also  has  a  master  bedroom with  en  suite  bathroom and shower,  and a

large  south-facing  terrace  with  majestic  views  of  mont  blanc.  The  chalet  has  6

bedrooms,  and  an  entire  floor  is  devoted  to  well-being,  with  an  indoor  swimming

pool, sauna, hammam and fitness ...

CIMALPES 
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